

INTEGRIERTES ENERGETISCHES QUARTIERSKONZEPT

ENERGIEDORF DUPPACH

Einladung zur Abschlussveranstaltung
am 18.06.2019 um 19:00 Uhr im Dorfgemeinschaftshaus, Duppach



KLIMASCHUTZ IN DUPPACH

Die Ortsgemeinde Duppach möchte Modellort für den Klimaschutz werden. In den vergangenen Monaten wurden für die Gemeinde Lösungsvorschläge erarbeitet, wie möglichst viel Energie eingespart werden kann und so wenige Treibhausgase wie möglich verursacht werden.

Eine gemeinschaftliche Wärmeversorgung möglichst vieler Gebäude im Ortskern, durch nachhaltig erzeugte Wärme, ist einer der Vorschläge für Duppach. Hierfür wurden verschiedene Netzvarianten geprüft.



Heizzentrale Ellern

Am 15. Juni 2019 haben Sie die Möglichkeit, sich ein bestehende Nahwärmennet in Ellern anzuschauen. Nähere Informationen erhalten Sie bei Herrn Wawers.



WAS KÖNNEN SIE PERSÖNLICH FÜR DEN KLIMASCHUTZ TUN?

Ein gutes Ergebnis kann nur erzielt werden, wenn viele Bürgerinnen und Bürger sich für den Klimaschutz engagieren. Da die vielen technischen Möglichkeiten und die Vielfalt der Förderprogramme schwer zu durchblicken sind, werden die besten Lösungsansätze für Privatgebäude kurz und bündig zusammengefasst. Mit Maßnahmensteckbriefen, die auf die verschiedenen Gebäudetypen oder einzelne Technologien zugeschnitten sind, möchten wir Sie bei der wichtigen Aufgabe unterstützen, Ihren Teil zum Klimaschutz beizutragen. Über all diese Ergebnisse möchten wir Sie gerne am 18. Juni informieren.

Ihr Ortsbürgermeister
Gottfried Wawers

Es laden Sie ein:
Die Ortsgemeinde Duppach,
die Transferstelle Bingen und
das Planungsbüro Stadt-Land-plus



TSB

Stadt-Land-plus

Gefördert durch

KFW
Bank aus Verantwortung



Rheinland-Pfalz
MINISTERIUM FÜR UMWELT,
ENERGIE, ERNÄHRUNG
UND FORSTEN